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Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 24 de outubro 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 24 dias de outubro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa 
Gomes da Silva (Irmã Dudinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 36ª Reunião Ordinária, no Segundo 
Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. 
Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta 
reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi 
constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Ezequiel 
Manoel dos Santos, Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), 
Neemias José Silva, que estão afastados por ordem judicial, Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia) e Labreildes dos Santos Inácio (irmão 
Del) . Logo após, o Presidente convida o Vereador José Feliciano para secretariar 
os trabalhos, também foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as 
seguintes proposições: Indicação nº 386/2018, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento da Rua 43, Charneca; Indicação nº 387/2018, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo pontos de 
iluminação e trocas de lâmpadas nos pontos já existentes da Avenida Conde da 
Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 388/2018, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o 
saneamento da 1ª Travessa da Rua da Linha, Pontezinha; Indicação nº 389/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua 25, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 390/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua 
18, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 391/2018, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da Rua Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; 
Indicação nº 392/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Mineira, 
Pontezinha; Indicação nº 393/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que 
solicita ao Poder Executivo a poda das árvores e a iluminação pública da Praça 
Manoel Clementino; Indicação nº 394/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã 
Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a revitalização da canaleta da Rua Nova, 
Santo Inácio; Indicação nº 395/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
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Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 
Rua 17, Charneca; Indicação nº 396/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a substituição de lâmpadas leds na 
Rua 30, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 397/2018, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Professor Moisés Leite Moraes, Garapu; Indicação nº 398/2018, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Abinazi José de Lima, Garapu; Indicação nº 399/2018, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Padre Moisés Lindoso, Garapu; Indicação nº 400/2018, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
Monteiro Lobato, Garapu; Indicação nº 401/2018, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Luiz Deodato 
Pereira, Garapu; Indicação nº 402/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Amaro Jacinto Soares 
Filho, Garapu; Indicação nº 403/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua José Antônio de Oliveira, 
Garapu; Indicação nº 404/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Amélia Alves da Silveira, Garapu; 
Indicação nº 405/2018, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Felicidade, Garapu; Indicação nº 406/2018, 
Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Olavo Bilac, Garapu; Requerimento nº 182/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo rondas da ROMU nas 
proximidades da Sementeira e do Centro Social Urbano, Santo Inácio; 
Requerimento nº 183/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo rondas da Polícia Militar nas proximidades do CSU e o Atitude no 
bairro de Santo Inácio; Requerimento nº 184/2018, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira Travessa da 
Rua 25, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 185/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a coleta do lixo e entulhos, e a 
instalação de coletores de lixo nas Ruas: 04, 01 e Alto dos Mirandas, Cohab; 
Requerimento nº 186/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção das bocas de lobo da Rua 75, a limpeza 
e a capinação da Rua 27, e o fechamento de um buraco no asfalto da Rua 59, 
Cohab; Requerimento nº 187/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma ponte de acesso da Rua 14B 
para o terminal de ônibus da Cohab, a ampliação da ponte que liga a Rua 01 a Rua 
14 B, Bairro São Francisco, a construção de  uma ponte da Rua 47 para a Rua 47 
A e a construção da antiga ponte do Arcomix, Cohab; Requerimento nº 188/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da iluminação pública no entorno do Mercadão e a organização das 
barracas dos feirantes; Requerimento nº 189/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita a Compesa a normalização do abastecimento de 
água, nos pontos mais altos da Rua Roberto Bastos, Loteamento Rosário; 
Requerimento nº 190/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas da Rua Professor Moisés 
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Leite de Moraes, Garapu; Requerimento nº 191/2018, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que solicita ao Poder Executivo melhorias na pavimentação da estrada de 
Engenho Novo, Quadra B, Lote; Requerimento nº 192/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e o 
desentupimento das canaletas da Rua 09, a manutenção do asfalto e das 
canaletas da Rua Dona Zefinha, o fechamento de um buraco e a retirada do lixo da 
Rua Estudante Renildo Bonifácio, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
193/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção das bocas de lobo da Rua 56, a desobstrução das 
canaletas da Rua José Francisco Lins, e o fechamento da boca de lobo da Rua 27, 
Cohab; Requerimento nº 194/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 57, a limpeza e a capinação 
da Rua 27, as tampas das bocas de lobo e os coletores de lixo da Rua 56, Cohab; 
Requerimento nº 195/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo as tampas das bocas de lobo, a capinação e a limpeza 
da Rua 26, o fechamento de um buraco na Avenida Evaldo Barros de Souza, a 
manutenção da rede de esgoto da Rua 75, Cohab; Requerimento nº 196/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução das canaletas e a capinação da Rua 83, Vila Esperança, Cohab. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a 
inscrição do seguinte Edil: Vereador Jefferson Marcos que solicita um Voto de 
Aplauso pelo centenário da Igreja Assembleia de Deus de Pernambuco, em nome 
do Pr. Ailton José Alves, e aqui no Cabo de Santo Agostinho, em nome do Pr. Aldir 
Domingos. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre a 
repercussão das notícias da cidade, são tristes as notícias da cidade com o 
Prefeito preso, pede que a casa tenha atitude eficaz, pede que sejam realizadas 
sessões dias de terças-feiras e quartas-feiras, fala sobre a investigação da polícia 
federal e da importância da existência da oposição, pois a prisão é fruto de 
denúncia da oposição, pede que o Poder Executivo revogue o aumento da alíquota 
do Caboprev; Vereador José de Arimatéia que afirma ficar feliz por saber que o 
Regimento será cumprido, lamenta a prisão do Prefeito pelo desvio de mais de 90 
milhões de reais do Caboprev, sustenta que o Prefeito responde a dezenas de 
processo, inclusive já tem condenação, e só agora, e só agora que foi preso, afirma 
que o Município sofre com deficiência na saúde, educação e segurança, e que 
chegaram os novos tempos para quem estava a cima da lei, informa que apenas 
R$ 3 milhões de reais foram recuperados, dos mais de R$ 90 milhões, pede 
bloqueio dos bens do Prefeito, e diz que a Câmara não pode ser omissa, diz que 
não é justo que o pobre pague e o prefeito fique se locupletando dinheiro público, 
afirma que muitas licitações do Município são duvidosas; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro informa que vai cobrar cumprimento do Regimento Interno, 
pergunta o porquê do projeto do empréstimo não está na pauta; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este afirma querer que a cidade seja uma boa cidade 
e não que estivesse nesta condição de abandono, questiona a sessão plenária 
realizada na quinta-feira passada, um dia em que não está previsto sessão. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro 
secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
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373/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 374/2018, 
Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 375/2018, Vereadora 
Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 376/2018, Vereadora Josefa Gomes – 
Irmã Dudinha; Indicação nº 377/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; 
Indicação nº 378/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 
379/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 380/2018, 
Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 381/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 382/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
383/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 385/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 180/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Requerimento nº 181/2018, Vereador Jefferson Marcos; todas aprovados a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 30 de outubro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos 
Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Vicente Mendes Silva Neto 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 
 
José Feliciano de Barros Júnior 


